

【日系企業の広報】

成都パンダ国際美食祭のジャパンデー開催(中国)

開催日 : 令和5年8月5日
場所 : 成都市寛窄巷子歴史街
主催(共催): 成都市人民政府、在重慶総領事館

協力/参加企業・自治体: JETRO成都、JNTO成都、成都丸五どら焼き、エリナ(上海)貿易会社、楓嵐豪厘(和菓子)、すき家、濱寿司、成都尚清禾商貿有限責任公司、傑夫西聖源宏(北京)商貿有限公司(JFC)、成都八爪魂商貿有限公司、朝日ビール、日本生け花小原流、天井王和食料理、瑠璃(懐石料理)

在重慶総領事館



日本料理の节奏很重要 先上前菜 再上碗物

- 8月1～6日、成都市政府主催で開催された「パンダ国際美食祭」で、5日「ジャパンデー」が行われ、当館主導の下日本食6ブース、日本酒類4ブースが出展し、日本産米、日本食、和菓子、日本酒類の展示即売と飲食等によるPRを行った。また、JNTO成都事務所、JETRO成都事務所、成都市の文化団体等とも協力し、訪日観光ブース設置やステージアピール、生け花の展示・実演、和菓子作り実演等を行った。
- 「日本の食」を巡っては、上記ブース設置等に加えて以下の取組を行った。
 - (1) オンライン広報2本の発信
 - ① 主催者側の「総領事おすすめレストラン」の推薦依頼に対し、成都市内の邦人経営もつ鍋店を推薦。当館より総領事が取材・試食するショート動画を発信。
 - ② 主催者側の「総領事秘蔵の美食」動画企画に参加し、成都市の懐石料理店で、総領事が邦人料理長とともに日本の懐石料理の魅力を語る本格的動画を撮影(成都市政府SNSで紹介)。
 - (2) 「日本の食in成都」を巡る総領事トークイベント
ジャパンデー開始イベントとして、総領事が当館スタッフとともにステージに上がり、上記2本も含めこれまで当館が作成・発信してきた成都の日本食レストランを訪ねる複数ショート動画を紹介し高級懐石からB級グルメまで多様な日本料理の特徴についてクイズも交えながら紹介。
- 会場となった「寛窄巷子」は成都市有数の観光地であり、当日は現地市民、観光客、邦人ら約2000人が来場して大いに賑わった。来場者からは「大変楽しいイベントだった」等の声が聞かれ、主催者からもジャパンデーが各国イベントの中で最も良かった旨の評価があった。広報については、当館SNSからは本件関連記事・動画を計8本発信、総領事出演動画は特に良い評判を得た。中国メディアの報道も8件に上った。